

スキー場安全祈願 スキー場シーズン到来



12月19日、寿スキー場で安全祈願が行われました。

当日は、寿スキー場やスキー協会、スキー少年団、教育委員会などの関係者が参加し、寿スキー場の一年の安全を祈願しました。



12月22日から2日間、中頓別小学校・中学校で新しい学校づくり授業「テキストプログラミング授業」が行われました。

当日は松田孝さんが講師として来町し、小学生と中学生にプログラミングについて授業を行いました。



1月5日、令和8年南宗谷消防組合中頓別消防団出初式が行われました。

当日は26名の消防団員が参加し、神社へお参りを行いました。その後中頓別市街地内で車両パレードを行いました。



1月6日、株式会社寺沢組(浜頓別町)の地域貢献活動の一環として、中頓別町老人ホーム長寿園の屋根の除雪作業が行われました。

安全確保を徹底した作業により、事故防止と生活環境の改善に寄与していただきました。また、入所者が安心して冬を過ごせる環境づくりにつながりました。

新しい学校づくり授業 テキストプログラミング

1年の安全を願つて 中頓別消防団出初式

社会貢献活動 長寿園屋根の雪おろし



1月11日、町民センターで20歳を祝う会が開催され、今年は9名が参加しました。

式典では、小林町長や星川議長からお祝いの言葉が贈られました。成人を代表して青木大樹さんと永田麻依さんが20歳の決意を述べました。

祝う会では、恩師や北海道日本ハムファイターズからのお祝いのメッセージがありました。



1月21日、町民センター前で松の木イルミネーション点灯式が行われました。

本事業は、細谷建設株式会社および株式会社細建によるJVの社会貢献活動として実施され放課後子どもプランの子どもたちがカウンタダウンを担当。会場は一斉にあたたかな光と笑顔に包まれました。両社のご尽力に心より感謝申し上げます。



1月29日、役場大会議室で頓別川水系生息魚に関する学習会が開催されました。

TEKU-TEKU三浦毅さんから過去3年間頓別川で行った調査について調査報告がありました。また、調査の結果をもとに、外来種のニジマスが在来種に与える影響についての説明が行われました。



三浦さんの説明後、枝幸町教育委員会「才ホーツクミュージアムえさし」学芸員の立石淑恵さんから講評があり、現時点でTEKU-TEKU三浦毅さんと在来種は棲み分けでニジマスと在来種は棲み分けで起きており影響はほとんど起きていないと考えられるが、今後も定期的に調査を行い、在来種と外来種の生息の様子や割合の変化について確認することが大切であるとのお話がありました。

感謝の気持ちで 20歳を祝う会

社会貢献活動 イルミネーション点灯式

頓別川の生態を学ぶ 頓別川水系生息魚に関する学習会